

Freistart beim "Energiehaus High5!"-Lauf für Energiehaus-Kunden

Energiegenossenschaft präsentiert "kleine Schwester" des Dresdner Nachtlaufs im August

Die Energiehaus Dresden еG zählt zu den größten bundesweit tätigen Energiegenossenschaften und ist bereits seit 2007 mit einer sicheren Versorgung am Markt etabliert. Die in der Landeshauptstadt ansässige Genossenschaft gewährleistet unter dem Motto "Das Wir wird Energie" Zugang zu fair und wirtschaftlich gehandelter Energie zu günstigen Preisen. Energiehaus Dresden engagiert sich für die gemeinsamen Interessen aller Beteiligten und gibt mit der Wir-Energie Power auch für soziale Projekte und sportliche Aktivitäten. In enger Zusammenarbeit mit der Laufszene Sachsen hat die Gemeinschaft aus Mitarbeitern, Kunden und Partnern so die "Energiehaus High5!" als Kurzstrecke zur Ergänzung des "Centrum Galerie Dresdner Nachtlauf" am 19. August 2016 ins Leben gerufen.

Dank einer demokratischen Gestaltung sowie dem Engagement zugunsten der Genossenschaft macht Energiehaus Dresden das "Wir" der Genossen zur Energie. Bereits 2015 beteiligte sich das Team der Energiegenossenschaft als Sponsor und Teilnehmer am 13,8 Kilometer langen Lauf. Über 2.400 Läufer traten damals beim Centrum Galerie Dresdner Nachtlauf an und die einzigartige Atmosphäre inspirierte Energiehaus Dresden zur Entwicklung einer "kleinen Schwester" des Laufes. "Dieses Jahr bieten wir mit dem "Energiehaus High5!" eine fünf Kilometer lange Strecke an. Sie verläuft auf den letzten Kilometern der Langdistanz und gibt allen Läufern die Möglichkeit, ebenfalls die Lichter und Eindrücke zu genießen", so Energiehaus-Dresden-Vorstand Ronny Leszkiewicz. Die Strecke startet an der "Saloppe" in Dresden und als besonderes Highlight bietet Energiehaus Dresden ihren Kunden Freistarts für die "High 5!" sowie die Langstrecke.

Die Teilnehmer erwartet bereits zum Start eine beeindruckende Lichteratmosphäre. 21.30 Uhr startet am 19. August die "High5!" am Elbufer ins Fackelmeer und am Ziel erwarten die Teilnehmer die Stadtfestbesucher mit tobendem Applaus. Die Anmeldung für den Lauf am 19. August läuft bereits, das Teilnahmeentgelt wird nach dem Lauf den Energiehaus-Dresden-Kunden mit der nächsten Rechnung gut geschrieben. Auch Teilnehmer, die bis Mitte August noch Kunde werden, können von der Erstattung profitieren. Als zusätzlicher Ansporn werden die ersten drei Plätze der "High 5!" prämiert und von jeder eingenommenen Startgebühr führt die Laufszene zudem 50 Cent als Spende an den Citylaufverein Dresden e.V. ab.

Weitere Infos: www.wir-energie.de

Bei Presserückfragen: Peter Dyroff (MEDIENKONTOR), Telefon 0177 8871273